



Antwort zur Anfrage Nr. 1240/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend
Fußgängerbrücke an der Nonnenwiese (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die vorhandene Holzbrücke über den Gonsbach im Bereich der Nonnenwiese ist baufällig und musste aus Sicherheitsgründen gesperrt werden. Es war geplant die Holzbrücke abzureißen und durch eine Stahlkonstruktion zu ersetzen. Die Maßnahme war für den Haushalt 2019/20 angemeldet, wurde aber im Zuge der Haushaltsberatungen gestrichen.

Aufgrund der verkehrlichen Situation vor Ort wird ein Ersatzneubau vom Fachamt für erforderlich gehalten. Die Planungen für den Ersatzbau werden wieder aufgenommen. Die erforderlichen Mittel werden im Zuge einer außerplanmäßigen Mittelbereitstellung nach Abschluss der Planungsphase beantragt. Danach kann der Ersatzneubau baulich umgesetzt werden.

Mainz, 06.11.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete